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Rapport du Comité central du 23 octobre 2023 

 
Anwesend:   BECKER P., BERMES R., FUSENIG G., HARTERT K., HEINTZ J., HOFFMANN C., KIEFFER C., LECH P., PUNDEL T., 

RECKERT C., SCHMITGEN T., SCHUMACHER F. 

Entschuldigt:   HOFFMANN M., KOHNEN J., KRECKE M., REIFFERS I., SCHUMACHER C. 

 Allgemeines 

 Der Bericht 09/2023 (09/10) wurde angenommen und wird veröffentlicht. 

 Für das Tournoi de Noël sind die Schiedsrichter bei der FLF angefragt worden. Eine positive 
Zusage der Sporthallen des AL und des LAML sind schon bei der LASEL eingegangen. Marc 
HOFFMANN wird bei den anderen Direktionen nochmal nachhaken. Es wäre eventuell gut, 
eine Security Firma während den 2 Spieltagen zu organisieren, sonst kriegt man das Problem 
mit dem Alkoholkonsum in den Sporthallen womöglich nie in den Griff. Marc HOFFMANN wird 
der ACEL diesen Vorschlag mit auf den Weg geben. 

 Am 11.12. findet um 18:30 Uhr die Informationsversammlung mit den Stagiaires und Chargés 
d’éducation in den Räumlichkeiten der LASEL statt. Die DAFT wird hierzu den großen 
Versammlungsraum der Maison des Sports reservieren. Ab 19:30 Uhr soll der Vorstand dann 
hinzutreffen und der Abend wird mit einem kleinen Umtrunk ausklingen gelassen. 

 Nationale Veranstaltungen 

 Für den Axxess Cross auf der Kockelscheuer hatten sich sehr viele Schulen angemeldet. Für 
nächstes Jahr soll dann auch die Teilnehmerzahl auf 60 Schüler pro Schule reduziert werden 
und ein Bus pro Schule soll dann auch nur von der LASEL finanziert werden. Was den Ablauf 
der Rennen angeht, so muss man im Vorfeld schon eine separate Einschreibungsliste für 
lizenzierte Schüler mitgeben, damit es bei den Anmeldungen nicht zu Verwirrungen kommt. 
Auch wenn nächstes Jahr kein ISF-Rennen stattfindet, so hat doch der Vorstand 
entschieden, dass das Rennen der lizenzierten Schüler stattfinden soll. Im Zielbereich soll 
auch nächstes Jahr ein IPad installiert werden, da es dieses Jahr ein Problem mit den 
Startnummern gab, wo die Nummer nicht mit dem Namen des Schülers übereinstimmte. 
Außerdem sollen die Korridore nach der Zielankunft erweitert werden. Für etwas Aufregung 
sorgte eine Schülerin des AL, welche während des Rennens wegen Überforderung 
bewusstlos wurde und mit dem Krankenwagen abtransportiert werden musste. Auch ein 
metallener Pfosten, welcher auf einer gefährlichen Stelle eingeschlagen worden war, soll 
nächstes Jahr mit einem Tennisball obendrauf abgedeckt werden. Dann bleibt auch noch 
die Frage zu klären, ob der Cross nächstes Jahr auch wieder in Kockelscheuer stattfinden 
soll, da die Strecke eigentlich keine Cross-Strecke ist. Chantal HAYEN wird dieses Jahr beim 
CSL-Cross im Baumbusch anwesend sein und sich dort die Organisation ansehen. 
Gewonnen wurde das Cross-Challenge bei den Mädchen sowie bei den Jungen vom LGL. 
Beim ISF Rennen stellte nur das EEL1 bei den Jungen und das SSL bei den Mädchen eine 
Mannschaft. Beide Schulen würden auch gerne an der ISF-Weltmeisterschaft in Nairobi 
(Kenia) teilnehmen. Kevin HARTERT wird dem EEL1 (Jungen) und dem SSL (Mädchen) ein 
Preisangebot der Reise senden. 

 Beim Beach-Volleyball vom letzten Donnerstag gibt es weder Resultate noch eine 
Abrechnung. Marc HOFFMANN wird hier Rücksprache mit Laila KINSCH nehmen, um diese 
schnellstmöglich online setzen zu können. 

 5 Minuten vor Spielbeginn der Badminton Meisterschaft für nicht-lizenzierte Schüler, kamen 
noch die letzten Schulen eingetrudelt. Trotz der vielen Anmeldungen ging das Turnier doch 
zügig voran und das EEL1, das LAML und das LGL stellten die Sieger in den jeweiligen 
Kategorien.  
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 Bei der Tischtennis-Meisterschaft waren alle 58 angemeldeten lizenzierten Schüler 
anwesend. In der C-Kategorie startete nur ein einziges Mädchen, welches dann gegen die 
Jungen derselben Kategorie angetreten ist. Da das Mädchen aber alle Spiele verlor, konnte 
sie nicht Meisterin werden. 

 Die Qualifikationsrunde im Futsal verlief bis auf die Schlägerei im LMRL und die Abwesenheit 
der Schiedsrichter der FLF im LCD gut über die Bühne. Der Vorfall im LMRL ereignete sich 
während des Spiels zwischen dem LMRL und dem LGE, wo der Schiedsrichter zeitweise 
überfordert war. Marc HOFFMANN wird mit Philippe GRANDJEAN und Christophe LEONARD 
Rücksprache nehmen, um über die internen Konsequenzen für diese beiden Spieler zu 
sprechen. Wenn die Schule hier nicht eine Sanktion übernehmen sollte, müsste man in 
Zukunft mit der FLF Rücksprache nehmen, so dass die Schiedsrichter einen Bericht nach 
jedem Spiel schreiben müssen und solche Spieler dann auch für ihre Meisterschaft im Verein 
für ein paar Spiele gesperrt werden sollen. Claude SCHUMACHER hatte im Vorfeld viel Arbeit 
mit dem Aufstellen des Live-Score geleistet. Ärgerlicherweise funktionierte der Live-Score am 
Spieltag jedoch nicht, da die Firma eine Wartung der Plattform machte.  

 Der Duathlon im ALR fand dieses Jahr das erste Mal bei schlechtem Wetter statt. Dies änderte 
jedoch wenig an der guten Organisation des Teams um Françoise HELMINGER.  Nächstes 
Jahr sollen nur ein paar Unstimmigkeiten behoben werden: Das Laufen mit Helm soll 
untersagt werden, die Schüler sollen nach der ersten Laufrunde kein Band bekommen und 
es sollen Medaillen für die drei ersten Schüler geben, welche dann zusammen mit der 
Bestellung des Axxess Cross angefragt werden. 

 Diesen Donnerstag finden die erste Hockey-Initiation und der Bike Day auf dem Platz des 
Stade Boy KONEN in Zessingen statt. Was das Hockey angeht, so hat Marc HOFFMANN noch 
keine Rückmeldung von Federico TANUSCIO erhalten, ob nun viele Anmeldungen 
eingegangen sind. Für den Bike Day haben Nathalie LAMBORELLE und Jean-Paul WELTER 
alle Helfer gebrieft und auf die einzelnen Stationen verteilt. Hoffen wir nur, dass das Wetter 
es gut mit uns meint an diesem Donnerstag. 

 Für die 1. Runde im Futsal der Cadettes sind 19 Teams gemeldet. Der Spielplan ist auch seit 
kurzem online und so dürfte einem flotten Turnier nichts mehr im Wege stehen. 

 Tom PUNDEL hat am nächsten Donnerstag ein Treffen mit der FLS, um über die 
Skimeisterschaft in Adelboden (CH) zu sprechen. Wir werden in der nächsten Sitzung hierauf 
eingehen. 

 Internationale Veranstaltungen 

 Marc HOFFMANN hat die LASEL für die Generalversammlung der FISU abgemeldet, da kein 
Vertreter des Vorstandes in Genf teilnehmen kann. Luxemburg kann hier seine Stimme auch 
nicht wie gewohnt an ein anderes Land abgeben.  

 Der Vorstand soll sich Gedanken machen, wer als Delegationsleiter für die kommenden ISF-
Veranstaltungen in Frage kommt. Die Volleyball-Meisterschaft findet vom 19.-29.04.2024 in 
Belgrade (Serbien) statt, der Cross-Country vom 10.-15.05.2024 in Nairobi (Kenia), und die 
Gymnasiade vom 23.10.-31.10.2024 in Bahrain. Laut der neuesten Information der ISF, soll 
jeder Delegationsleiter, Coach und Schiedsrichter im Vorfeld an Online-Formationen 
teilnehmen und anschließend eine Prüfung absolvieren. Diese Formation soll 150€ pro Person 
kosten und wenn man nicht 50% der Prüfung geschafft hat, soll man nicht an der 
Meisterschaft teilnehmen dürfen. Bleibt abzuwarten, wie die anderen Länder hierauf 
reagieren und ob eine Person diese Formation nur einmal machen muss oder jedes Mal, 
wenn man auf ein ISF-Event geht. 

           [CK] 


